
 

平成２９年度第３回契約監視委員会 審議概要 
 
 

 
１．日時 

平成３０年２月２日 (金) １３：００～１５：３５ 
 
２．場所 

国立研究開発法人海洋研究開発機構 東京事務所 
 
３．出席委員 

鷲尾委員長、上岡委員、富岡委員、前田委員、若月委員 
 
４．審議概要 
（１）平成２９年度調達等合理化計画の中間報告について担当者より説明があ

り、委員より、よく努力しているのでその結果を数値化するなどわかりや

すい見せ方をしてほしい旨意見があった。 
（２）平成３０年度調達等合理化計画の方針案について担当者より説明があり、

委員より、入札機会の縮小にならないような考え方で事務の合理化をうま

く進めてほしい旨意見があった。 
（３）平成２９年度９月～１１月の契約案件について担当者より説明があり、各

案件に対する契約手続き等の妥当性について審議が行われ、各案件問題が

無いことが確認され、事後点検を終了した。なお、研究機器の調達に際し、

品目選定とするか機能選定とするか整理した方が良いという意見があっ

た。 
（４）「船舶運航委託契約検討委員会」の検討結果について担当者より説明があ

り、委員会の結論に基づき、次期契約準備を進めている旨報告があった。 
（５）公共サービス改革（市場化テスト）について、担当者より紹介があった。 
（６）平成２９年度研究開発法人連絡会での取組事例について、担当者より紹介

があり、競争入札の参加者を増やす可能性のある事例について

JAMSTEC でも導入を検討する旨説明があった。 
以上 

 



 

平成２９年度第２回契約監視委員会 審議概要 
 
 

 
１．日時 

平成２９年１０月６日（金）１３：２５～１５：２５ 
 
２．場所 

国立研究開発法人海洋研究開発機構 東京事務所 
 
３．出席委員 

鷲尾委員長、上岡委員、富岡委員、前田委員、若月委員 
 
４．審議概要 
（１）平成２９年度調達等合理化計画の確定版について担当者より説明があり、

昨年度高く評価された成果や活動について積極的に展開してほしい旨意

見があった。 
（２）平成２９年度４月～８月の契約案件について担当者より説明があり、各案

件に対する契約手続き等の妥当性について審議が行われ、各案件とも問題

が無いことが確認され、事後点検を終了した。 
なお、事後点検の方法や契約監視委員会での検討案件について、担当部局

と事務局とで検討することとなった。 
（３）「船舶運航委託契約検討委員会」での審議概要について担当者から説明が

あり、引き続き経過を報告することとなった。 
（４）委員より、参入者を増やす工夫等については焦点を絞って重点的に議論す

るとともに、客観的な資料を集めて透明性を確保し、少しでも安価にする

方法を模索してほしい旨意見があった。 
以上 

 



 

平成２９年度第１回契約監視委員会 審議概要 

 
 

 
１．日時 

平成２９年６月６日（火）１３：２５～１５：３５ 

 
２．場所 

国立研究開発法人海洋研究開発機構 東京事務所 

 
３．出席委員 

鷲尾委員長、上岡委員、篠原委員、杉本委員、富岡委員 

 
４．審議概要 
（１）平成２８年度調達等合理化計画の自己評価結果及び取り組み内容と成果

について担当者より説明があり、委員より真摯に努力した結果、良い成果

が上がっているので取り組みを継続するとともに、２８年度の成果を数値

としても公表してほしい旨意見があった。 
（２）平成２９年度調達等合理化計画（案）について担当者より説明があり、委

員より調達の現状と要因の分析については、機構業務の特殊性や専門性を

わかりやすく示すべき旨、意見があった。 
（３）平成２８年度１２月～３月の契約案件について担当者より説明があり、各

案件に対する契約手続き等の妥当性について審議が行われ、各案件とも問

題が無いことが確認され、事後点検を終了した。 
（４）「船舶運航委託契約検討委員会」の設置状況や今後のスケジュール、対象

案件の契約内容等について担当者から説明があり、引き続き経過を報告す

ることとなった。 
以上 
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